

(2012年9月末日発行)

八王子同胞「敬老の日」のつどい



ともに、当日持ちよられた自慢の一品料理の数々にしばし舌鼓♪。宴もたけなわ、おなじみの黄敬樂さんによる歌とトークに続いて、チャンゴサークルのみなさんが舞台に上がり日頃の練習成果を披露してくれました。地域の国際交流イベント等にはこれまで出演してきましたが、同胞の集いでは今回が初めてでした。

新校舎竣工！西東京朝鮮第2幼稚級学校（町田ハッキヨ）



らとともに、支援団体のメンバー、近隣学校教職員、建設に携わった業者に市議会議員ら日本の友人も多数かけつけました。総聯中央の祝賀挨拶、建設委員会の報告、業者への感謝状贈呈、学生と保護者からの感謝と決意表明では、共通して1世同胞への尽きぬ感謝とその志を世代を超えて受け継いでいく決意が述べられました。式典のあとに催された祝賀宴では園児、学生らの記念公演に続いて東京朝鮮歌舞団による祝賀公演も披露されました。---数年前まで生徒数の激減で廃校の危機に陥りながら、学校と保護者、OBをはじめとする地域同胞、支援する市民らが力を合わせ今日、誇らしい新校舎竣工を迎えた同校の姿は、西東京のみならず全国の同胞方に新たな夢と希望を与えてくれています。。

夏休み最後の思い出を…

青商會（チョンサンフェ）川遊び



西東京夏の恒例イベントとなったチョンサンフェ主催のファミリー川遊びに今年も青商會メンバーをはじめ多くの家族連れの同胞らがつどい、夏休み最後の日曜日を楽しく過ごしました。場所取りも飲食の準備もすべて青商會と朝青（チヨヨリ）の若者たちが分担。この日はオンマたちも羽を伸ばせたとの事♪。川で元気に水遊びに興じるオリニたち、スイカ割りなどのゲームも。大人たちは美味しい炭火焼き肉を囲みながら大いに飲んで語らいあいました

8月26日(日) あきる野・山水荘にて

第1ハッキヨ学区同胞

8.15慶祝・統一大夜遊会！



同校で行われるのは実に8年ぶりとなる夏の夜会（ヤフェ）。所管支部であるとともに今回の実行委員会が設けられた中部地域の同胞をはじめ同校学区の同胞ら300余名が集まり8.15と共に祝いました。舞台設営も終わり受付開始というまさにその時間帯から予報外の大雨に見舞われ、開始時間こそ遅らせたものの、開会後は天気も安定、スムーズに進行しました。舞台上ではオープニングのチャンゴ演奏に始まり児童教室オリニら、社会実践活動に励んだ朝高生ら、テコンドー教室の演舞が次々と紹介・軽妙な司会進行で観客を惹きつけました。場内では食欲をそそる飲食ブースとともに同胞専門家によるタロット占いコーナーも設けられる等、盛りだくさんの企画で訪れた人々を存分に楽しませてくれました。

8月4日(土)
同校運動場、講堂

真夏の夜の…

ハッキヨサラン



アボジ会 & オモニ会、立川羽衣町「ねぶた祭り」に出店♪

8月17日(金)～19日(日)

学校運営の為ならばと、年間を通じてバザーにリサイクルに各地でのお祭りへの出店にと奔走する学父母たち。この夏も立川市内の祭りに3日間に渡り出店、猛暑の中チジムと豚バラ焼きを時間内に見事完売、得た利益をすべてハッキヨに喜捨しました。初日はあいにくの大雨、続く2日間は打って変わって猛暑となりましたがビール片手に奮闘！。オリニらもオンマを手伝って販売促進に大活躍しました。

元気いっぱいに学び、遊んだ 「夏期児童教室」

7月27日(金)～8月10日(金)



支部会館の前で



高尾山にて(南部地域と合同)



この日のランチは

みんな大好きハンバーグ♪



フィールドアスレチックも体験！

北 韓 ニョメン－女性同盟

低学年児童対象の「夏期アドン教室」、今年も5名のオリニらが支部会館を拠点に様々な課外授業体験、元気いっぱいに学び遊びました。

夏期社会実践活動に参加した東京朝高2年生のチョンフィン君とリジョンテ君、当初は初めて接するオリニらのパワーに圧倒されつつもすぐに打ち解け、宿題の指導にはじまり送迎、遠足の引率を立派にやりとげました。昼食はオシマラガ日替わりで分担、暑い中毎日オムライスやサンドイッチなど、おいしいご馳走を用意していただきました。また遠足時の引率も、オリニ保護者だけでなくニョメンの皆さん交代で「出勤」、朝高生とオンマ、ハッキヨ先生みんなで子らを温かく見守りました。

公式ガイドであるチョンジェス顧問の引率による高尾山自然観察、府中郷土の森公園でのブランネタリウム鑑賞に水遊び、夕焼け小焼けの里遠足、サイエンスドームに水再生センター…とあっという間の2週間でした。



文化教室開講！

7月7日(土)

DECOクレイクラフト（装飾粘土工芸）でのウェルカムボード作りに挑戦！、みんなの手で完成させた作品は、年末（12/2）のニョメン結成65周年イベントの式場受付を華やかに飾ることに！。

初日のこの日は「体験入学」。講師の同胞専門家 キムテスンさん（埼玉在住）の指導のもと、各々が「お花」作りに励みました。

*次回、第2回目から本格的にボード作りに取り掛かります。初回参加できなかった方も親切丁寧に指導いただけますので、同胞女性のみなさん、奮ってご参加を！。

※お問い合わせ、お申し込みは支部
またはニョメン役員まで